

## TAMBIEN GANAMOS A FRANCIA.

Escrito por Pedro Mir

Jueves, 01 de Septiembre de 2011 17:16 - Actualizado Jueves, 01 de Septiembre de 2011 17:32

---

### AINHOA Y CINTIA PARTICIPAN EN EL ENCUENTRO INTERNACIONAL



La selección española sigue su preparación para el mundial de Tokio. Este sábado, 27 de Agosto, en el CAR de Madrid, el rival ha sido el equipo nacional francés (212,300 puntos), al que también hemos superado, tras conseguir 220,850 puntos, que hacen mantener vivas las ilusiones de la clasificación directa para los JJOO de Londres 2012. En dicha competición han participado el técnico Pedro Mir y nuestras gimnastas Ainhoa carmona y Cintia Rodriguez.

### AINHOA, LA MEJOR EN SUELO. BUENA ACTUACIÓN DE CINTIA

Si el fin de semana pasado ante Inglaterra, Ainhoa se llevaba el oro en la final de Barra, en esta ocasión, su gran ejecución del ejercicio de Suelo le ha valido la mejor nota de la competición. Sin embargo, una caída en barra le ha dejado en un 12,95, lejos de la anterior calificación. Por su parte Cintia ha tenido una buena actuación, principalmente en las Asimétricas, donde ha conseguido ejecutar con éxito por primera vez su nueva salida. A pesar de cometer un fallo en la barra, se ha alzado con la 5ª mejor posición individual del equipo, que le vale para reivindicar sus posibilidades de conseguir un puesto en el equipo que viajará a Tokio para disputar el mundial. ¡Ánimo a todas!.